
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

種公民館だより  ２０２４・４月発行  第２２９-２号 
種ふるさとまつり特集 

４月７日（日）、さくら公園の桜も満開となった、うららかな春陽の日種ふるさとまつり

を、山本益田市長様をはじめ地区内外から多くの方がご来場され、盛大に開催しました。 

 当日は、さわやかな春風に桜が舞う中、種神楽（子供神楽）をはじめ、バザーコーナーと

して、まなびや工房のもち、ユタラボのコーヒー、山菜てんぷら、ヤマメの塩焼き、豚汁な

ど種の魅力いっぱいのまつりを一日中楽しまれました。 

ご来場された皆様大変ありがとうございました。 

このたびのふるさとまつりは、過去最大の入場者数（三百数十人）となり準備した食材が

不足し、お手伝いのスタッフの皆様には大変ご迷惑をおかけしましたことを、お詫び申し上

げます。 

今年は、前日準備から当日のスタッフとして、初めての方も含め地区内外から多くの方の

ご協力により終えることができ、感謝とお礼を申し上げます。 

ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来場者の声！！ 

とても楽しかったです。益田一のさくら祭りだと思います！桜ふぶきの

中の神楽も最高でした。また来年もたのしみにしています。 

すごく楽しかった！！みんなＳＴＡＦさんに活気があり

みなさん笑顔で大変すばらく楽しい時間になりました。

本当―――――に素敵な祭りだと思います。 

とてもおいしかったです。こんなに楽しいイベント初参加です。

来年もまた来たいです。桜ふぶきサイコーでしたね。 

山菜初めて食べておいしかったです。ひとまろの PR が良かったです。たくさ

ん食べました。子供達も楽しんでいました。来年もたのしみにしています。 

今年も楽しく過ごさせて頂きました。ありがとうございます。 

益田に住んでいて、こんな迫力のある桜があるとは知りませんでした。山菜の天プラ

erc,普通のお祭りでは食べられない地元の物も食べられ、とても来てよかったです。 

 なかなか知る機会のないので、たまたまインスタで見つけ来れて良かったです。 

２回目の参加です。地域の方のあったかいおもてなし

元気をもらいました。 

 準備等大変と思いますが、来年も楽しみにしていま

す。桜、満開のグッドタイミングでした。 

初めての参加でした、神楽も楽しめて、桜もすばらしくて

とても良い時間を過ごせました。ありがとうございまし

た。お世話された皆様に感謝申し上げます。来年も来ま

す。 

ヤマメ。豚汁、天ぷら、みんなおいしかったです。 

忙しい中のひととき皆で楽しめました。桜も丁度見ごろ、

心がなごみ、本当に有難うございました。一同。 

たらめ、タケノコ初めて食べた、おいしかったです。

色々、ありがとうございました。 

天気が良くて良かったですね。

桜が調度頃合いで最高でした。 

よい天気でより素敵でした。色々な心づかいが見え、またこん

な機会があれば参加したいです。ありがとうございました。 

楽しかった。初めてきました。また来年も来ます。

桜が最高でした、よかったです。 

（いただいた声の一部です） 

桜、最高でした。ありがとうございました。 


